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Dopo le dimissioni della dr.ssa Nella Lepore, infermiera dipendente dell’ULSS4 VO e sindacalista, dalla carica 

di Consigliera di Amministrazione dell’IPAB “Francescon”, prendiamo atto delle dimissioni dalla medesima 

carica anche del dr. Alessandro De Risio, medico dirigente, dipendente dell’ULSS 4 VO, intervenute e 

protocollate in questi giorni. Anche in questo caso l’Amministrazione dell’ULSS 4 VO non avrebbe concesso 

al dipendente il nulla osta per l’esercizio della funzione. 

Come avevamo previsto e paventato nell’interrogazione indirizzata al Sindaco, che durante il Consiglio 

Comunale dd. 28 luglio us. aveva risposto minimizzando la questione, ribadendo - per quanto lo riguardava -  

l’esistenza dei requisiti di compatibilità delle nomine succitate, la questione dell’incompatibilità esiste: i 

dipendenti, a maggior ragione se dirigenti, dell’ULSS4 VO che intrattiene rapporti funzionali, convenzionali 

ed accordi a titolo oneroso con l’IPAB “Francescon” per la gestione dei servizi assistenziali non possono 

ricoprire il ruolo di consiglieri di amministrazione dell’IPAB medesima. Come si vede, purtroppo, avevamo 

ragione. Diciamo purtroppo perché ancor prima dell’avvio del mandato amministrativo, il CdA della 

“Francescon” registra già una significativa amputazione che ne danneggia, evidentemente, l’operatività in 

un periodo, invece, in cui l’IPAB avrebbe bisogno di un CdA autorevole, competente, nella piena operatività 

per realizzare il piano di sviluppo dei servizi assistenziali e dell’Ospedale di Comunità, con risorse del PNRR e 

del Fondo di rotazione regionale che insieme ammontano a ca 2,9 milioni di euro.  

Quello che era evidente ai sensi della normativa vigente il Sindaco e la sua maggioranza non l’hanno 

considerato tale. Come avevamo già dichiarato, ancora una volta Sindaco e maggioranza, sulle nomine della 

IPAB “Francescon”, hanno voluto fare da sé ed anziché adottare i criteri della continuità, almeno nella figura 

della Presidenza, della competenza e della compatibilità, condividendoli almeno nella Capigruppo,  hanno 

cercato prioritariamente, in più di tre mesi di gestazione (ben oltre il termine dei 45 gg. previsto dal 

Regolamento delle nomine), un equilibrio all’interno di una maggioranza ormai al capolinea, che ha esitato 

nelle nomine note, con la grave e pesante  situazione di incertezza nel governo della “Francescon”, oggi 

venutasi a creare, aggravata dalla crisi dell’Amministrazione di Portogruaro, con il Sindaco che ha 

rassegnato le dimissioni. 

Come, quando e da chi verrà reintegrato il CdA della “Francescon”? Questa situazione di grave incertezza 

di una delle più prestigiose e preziose realtà della comunità che fin dai primi del ‘900 è a servizio della 

popolazione anziana e fragile, insieme all’inconcludenza ed alla crisi dell’Amministrazione di Portogruaro, 

culminata con le dimissioni del Sindaco, ci conferma nella convinzione che Portogruaro meriti di meglio e 

che debba voltare pagina ed al più presto, restituendo la parola agli elettori ed una prospettiva di stabilità e 

sviluppo alla Città ed alle sue eccellenze. 
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